
Vereador  Sargento  Neto
lembrou  o  “Dia  Mundial  da
Água”
Na  manhã  desta  terça-feira  (22),  Marinaldo  Cardoso
(Republicanos),  presidiu  a  19ª  sessão  ordinária  da  Câmara
Municipal de Campina Grande, realizada em formato híbrido,
secretariada  por  Valéria  Aragão  (PTB),  contando  com  a
participação  de  19  vereadores.

Durante  a  sessão  foram  debatidos  temas  ligados  à
infraestrutura  da  cidade,  a  capacitação  dos
microempreendedores e o registro do Dia Mundial da Água que
transcorreu nesta terça-feira, dia 22 de março.

PEQUENO EXPEDIENTE

Anderson  Almeida  (PODE)  iniciou  a  sua  fala  denunciando  a
situação da população no bairro do Jardim Paulistano/Tambor,
mais precisamente da ausência de pavimentação e finalização do
canal da Rua Maria Gomes Carneiro. Ele disse que esta é uma
promessa  política  desde  a  gestão  do  ex-prefeito  Romero
Rodrigues no ano de 2020, mas que até então as obras não foram
realizadas. O vereador ainda apresentou um vídeo para expor
como está a localização, sobretudo nesse momento de grandes
chuvas e alagamentos e disse que a ponte existente no local,
já foi reconstruída diversas vezes pelos próprios moradores.

Olímpio Oliveira (UNIÃO) tratando sobre a fala do vereador
Anderson relembrou que o ex-prefeito Romero Rodrigues quando
era  gestor  da  cidade,  anunciou  um  programa  chamado  ‘Vias
Abertas’ e que nesse programa, foi anunciada a pavimentação de
600 ruas na cidade de Campina Grande. O vereador disse que
pessoalmente  fez  visita  nas  ruas  anunciadas  e  tidas  como
calçadas, mas não foram feitas as 600 ruas’ – frisou.
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Afirmou também que a rua mencionada pelo vereador Anderson
Almeida, consta no relatório, mas não foi calçada. Olímpio
destacou que infelizmente, o cidadão se mantém distante da
política.  ‘O  desencanto,  o  descrédito,  as  promessas  não
cumpridas, afastam o cidadão de bem da política`, disse.
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Rostand  PB  (PP)  subiu  à  Tribuna  para  reivindicar  ao
superintendente da STTP, Carlos Dunga Jr. a retirada dos cones
de ferro que estão nos asfaltos de Campina Grande. Ele relatou
que são estruturas que podem vir a prejudicar o trânsito,
incluindo a rota dos ciclistas. Além disso, ele mencionou a
problemática  no  trânsito  das  redondezas  da  Feira  Central,
alertando que é necessária uma maior organização. Por fim, o
vereador solicitou o atendimento por parte dos secretários
para que os vereadores possam realizar os encaminhamentos da
população.

Luciano Breno (PP) falou sobre a importância de destacar os
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trabalhos  que  estão  sendo  realizados  na  cidade  e  também
explicou as burocracias que envolvem os motivos de algumas
ruas  ainda  não  terem  sido  calçadas.  Mesmo  diante  dessas
questões, o vereador ainda disse que é difícil ver ruas em
Campina Grande que não estão calçadas e que o governo está
buscando resolver as dificuldades das que ainda não foram.

Alexandre Pereira (PSD) diante das críticas da oposição, falou
sobre a gestão do ex-prefeito Romero Rodrigues, que mesmo
tomando posse com problemas relacionados à gestão anterior,
ele conseguiu fazer grandes resoluções na cidade de Campina
Grande. Mencionou o Hospital Pedro I que foi adquirido com
recursos próprios, melhorias e a ampliação do atendimento nas
duas UPAS – sem auxílio do Governo do Estado, sem remédio da
farmácia básica e sem contrapartida do Estado.

Ainda mencionou a ampliação do Hospital da Criança na Avenida
Floriano  Peixoto,  a  superação  de  incêndios  no  shopping
popular, e no Parque do Povo durante o Maior São João do
Mundo, entre outras ações. “É muito fácil vir à Tribuna, em
dias de chuvas, e dizer que está tudo ruim, que nada funciona
e nada presta’’ – disse. Por fim, ainda fez uma crítica ao
Governo estadual, dizendo que como grande obra, tem apenas a
obra inacabada em torno do estádio do Amigão.

GRANDE EXPEDIENTE

O vereador Sgto Neto (PSD) abriu o grande expediente, para
falar  sobre  a  Rua  Maria  Gomes  Carneiro  e  as  obras  para
estruturação da referida rua. Ele disse que essa é uma rua
diferenciada, que tem acima de 14m de extensão de um lado para
o outro e também conta com a continuidade do canal, custando
aos cofres públicos mais de um milhão de reais. Ele informou
que a obra já foi iniciada na gestão do ex-prefeito Romero
Rodrigues  e  por  uma  questão  de  licitação,  ainda  não  foi
concluída. No entanto, ele informou que o início da obra já
foi autorizado, assim como da Rua Plínio Lemos. ‘Em breve
estarei subindo à Tribuna para falar sobre o início da obra’ –



registrou.

O  vereador  Janduy  Ferreira  (PSD)  solicitou  uma  parte  e
mencionou as obras relacionadas ao Bairro Jardim Continental,
inauguração de praças na Nova Brasília, entre outros;

Olimpio Oliveira (UNIÃO) falou sobre as prioridades da cidade,
relatando  que  muitas  vezes  são  gastos  altos  valores  com
músicos  nacionais  para  o  São  João,  mas  que  poderia  ser
utilizado na realização de obras como essas;
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Luciano Breno desafiou que os vereadores procurem na história
da cidade ‘quem mais calçou, asfaltou, recapeou, implantou
iluminação em LED e que mais fez praças na cidade de Campina
Grande’ – destacou.

O  vereador  Saulo  Noronha  (SD)  relatou  sobre  o  descaso
existente  no  Bairro  Continental,  mas  que  foi  solucionado
através  do  ex-prefeito  Romero  Rodrigues,  além  do  prefeito

https://www.camaracg.pb.gov.br/wp-content/uploads/2022/03/DSC_0054.jpg


Bruno que está concluindo as ruas que faltavam ser calçadas,
‘só agora estão sendo feitas 14 ruas’ – mencionou. Além disso,
relatou que o governo do estado deu início a obra do Centro de
Convenções, mas que neste momento, não é prioridade para a
cidade.

Sargento Neto deu continuidade à sua fala e relembrou que
Campina Grande está entre as 20 cidades com melhor estrutura
de saneamento do país.

Ainda informou que chegou ao município, uma motoniveladora e
outras máquinas pesadas que vão auxiliar o homem do campo
através da secretaria de agricultura.

O  vereador  também  relatou  a  ação  exitosa  de  um  policial
militar, que conseguiu neutralizar a ação dos indivíduos que
iriam  assaltá-lo.  Disse  que  o  policial  agiu  em  legítima
defesa, e vai receber votos de aplausos da Casa Legislativa.

Por fim, parabenizou também a todos aqueles que cuidam do
nosso bem precioso, se referindo à água, visto que hoje é o
Dia Mundial da Água. O vereador apresentou um vídeo sobre a
temática, e disse que há mais de cinco anos que está na Casa
levantando  essa  bandeira,  como  presidente  da  Comissão  de
Recursos Hídricos e membro da Comissão de alocação das águas
através  da  ANA,  e  que  fica  muito  feliz  levantando  essa
bandeira da segurança hídrica, reforçando a importância de
continuar racionando água e sendo consciente no uso da mesma.

Rubens Nascimento (Sem partido) falou sobre os avanços no que
diz  respeito  ao  fim  do  processo  pandêmico,  sem  número  de
pacientes internados nas enfermarias acometido com a doença, o
que  levou  ao  prefeito  Bruno,  o  Secretário  de  Saúde  e  o
Procurador do município, elaborar um decreto para que o uso da
máscara em ambientes abertos seja facultativo.

No  entanto,  ele  informou  que  a  ação  foi  contestada
judicialmente pelo Ministério Público, mas que em primeira
instância, o juiz indeferiu o pedido, reconhecendo os dados



favoráveis da saúde, entendendo que já é uma dinâmica habitual
de muitos países, estados e cidades.

Porém,  o  desembargador  entendeu  que  Campina  Grande  ainda
deveria  manter  o  uso  de  máscara  obrigatório.  O  vereador
destacou  que  o  mesmo  Tribunal  validou  o  decreto  de  João
Pessoa, que inclusive é ainda mais extensivo, retirando a
obrigatoriedade em espaços abertos e fechados, além do uso de
máscaras por crianças.

Rubens disse que “Campina Grande está amordaçada e é sempre
preterida e colocada numa condição de pequenez’’.

Ele lamentou que o Poder Judiciário perdeu todas as rédeas.
‘Nós estamos vivendo no tempo de arbitrariedade judicial, no
tempo de censura plena’ – frisou o vereador, se referindo
também à derrubada do aplicativo de mensagem do Telegram.

Balduino Neto (PROS) encerrou o grande expediente, ressaltando
que 7.900 microempreendedores abriram suas portas na Paraíba e
que o Instituto Federal da Paraíba vai ofertar um curso de
qualificação para empreendedores, com 700 vagas para a capital
João Pessoa, 500 vagas para Campina Grande e 500 vagas para
Santa Rita. Além disso, informou que as pessoas que serão
qualificadas terão uma ajuda de custo diário no valor de 10
reais. ‘O curso terá a duração de 160 horas de aula e eu não
poderia  deixar  de  vir  ao  plenário  fazer  esse  registro’  –
disse.
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Ele também ressaltou que essas pessoas poderão abrir o seu
negócio, o seu comércio, com experiência, sabendo administrar
com veemência, prudência, dedicação e conhecimento. Por fim,
disse que uma das suas pautas que pretende levar para o âmbito
federal, é a solicitação para que o microempreendedor possa
contratar até cinco funcionários.

O vereador informou que acompanhou as atividades do ‘Campina
bem Cuidada’ em Santa Rosa, Jardim Continental e Vila Cabral
de Santa Terezinha, e que discorda do colega vereador dizer
que Campina não é bem cuidada. Ele disse que viaja muito e que
vai trazer fotos da cidade de Parnamirim (RN), de capitais
como Recife e Natal que não são bem cuidadas e que Campina
está entre as cidades bem mais cuidadas do País.

O  presidente  Marinaldo  Cardoso  (Republicanos)  encerrou  os
trabalhos convidando os parlamentares para a sessão ordinária
da quarta-feira (23), a ser realizada em formato híbrido, a
partir das 9h30.
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Acompanhe tudo que acontece no poder legislativo através do
www.camaracg.pb.gov.br  ou  pelos  novos  canais  no  youtube  e
facebook (camaracg oficial).
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